



沖縄県、極めて重大な事態に!

大麻 高校生ら12人摘発

6月7日(金)、新聞に高校生による**大麻取締法違反**の記事が出ました。

今回、高校生を含む複数の少年が大麻取締法違反で検挙され、沖縄全体に大きな衝撃が広がっています。大麻は「タバコより安全」「合法化されている国もある」等、様々な情報がありますが、ここでは**大麻や薬物の危険性**を考えてみよう。

大麻等の薬物は一度の使用でも**「乱用」**です!

大麻薬物依存の入り口
大麻には依存性があり、乱用を続けると**幻覚**や**記憶障害**がおきます。また、他の薬物への入り口として**「ゲートドラッグ」**とされています。

特に未成年者は刺激に敏感なため**依存症**になりやすく、大麻からより強い薬物を求めるようになり、ついには心身をこわすこととなります。

今回の大麻所持で検挙された少年らは、大麻使用の理由を**「好奇心」**と述べています。

大麻等の薬物は、一度でも乱用すると自分の意志ではやめることができなくなります。

単なる**「好奇心」**で一生、**薬物に捕らわれ、逃れられず苦しむ**こともあります。

使用「単なる好奇心」

《 大麻Q&A 》

Q1 タバコより安全?

A1 タバコは脳へダメージを与えませんが、大麻は**大きなダメージ**を与えます。しかも**一生治りません**。

Q2 合法化されている国は?

A2 「合法化=安全」では**ありません**。違法にすると、隠れてもっと広がるため、合法化して管理する目的があります。それぐらい広がっているのです。

「**人生が壊れる**」

薬物乱用は自分の人生を破壊します。いや、自分だけではありません。

薬物乱用は、あなたが(あなたを)

- ・愛する人を悲しませる … 薬物を乱用して警察に逮捕されたら、家族や恋人が**悲しみます**。
- ・愛する人を傷つける … 薬物を買うために家族や恋人から**お金を奪ったり、暴力をふるう**こともあります。
- ・愛する人が離れていく … 薬物依存症になると家族や恋人が**逃げていく**かも知れません。
- ・愛する人が … 薬物依存が進むと、**脳が破壊**され周囲の人が誰なのか、家族や恋人でさえも**分からなくなる**ことがあります。

『 薬物乱用防止は正しい理解から!! 』

薬物乱用を防止するためには、その恐さと悪影響について正しい理解が必要です。ネットやSNSにあるあやふやな情報よりも、次のサイトを見て、正しい情報を身につけよう!

- ① 厚生労働省「今、大麻が危ない!」
- ② 警察庁「薬物乱用のない社会を」
- ③ 内閣府「〈マンガ〉たった一度の過ち」



沖縄は、海が光り、山は緑と珍しい生物にあふれ、歴史と文化、音楽と踊り、美味しい料理が、そこに生きる人々を楽しい笑顔にする! そんな島に、そして沖縄に生きる皆さんに、**薬物が必要ですか?**